

En Ginebra

Eliminar los Cohetes Balísticos Propondrá E.U.

WASHINGTON, octubre 28 (AP).— Una propuesta que reduce en un 50 por ciento las armas atómicas estratégicas de las superpotencias y elimina de Europa todos los cohetes de alcance intermedio será presentada esta semana a la Unión Soviética por Estados Unidos en las conversaciones de Ginebra, dijo

hoy un funcionario del gobierno. La propuesta, que fija también como objetivo a alcanzar la eliminación de todos los cohetes balísticos atómicos en un plazo de diez años, fue aprobada el lunes en una reunión en la Casa Blanca por el Presidente Ronald Reagan y un grupo de planificación del

Consejo Nacional de Seguridad, dijo el funcionario que pidió no ser identificado.

La decisión lleva a la práctica lo abordado por Reagan en sus conversaciones de Islandia con el dirigente soviético Mijail Gorbachev.

Los soviéticos han insistido.—Favor pase a la página 33.

Pdte. Pinochet Autoriza Retorno de 200 Exiliados

SANTIAGO DE CHILE, octubre 28 (AP).— El Gobierno militar autorizó hoy el retorno a Chile de 200 exiliados y levantó el estado de sitio en tres localidades del norte y sur del país.

Además, el Gobierno autorizó por "razones humanitarias" la salida del país de dos personas que permanecen en calidad de huéspedes de la

Embajada de Suecia en Santiago desde el 5 de diciembre de 1984, informó el canciller Jaime del Valle.

Se trata de Arturo Tapia y Ramón Echeverría. Una tercera persona, Patricia Pérez, fue autorizada a abandonar el país a mediados del año pasado. El grupo

—Favor pase a la página 35.

Londres Vetará Ayuda Financiera CEE a Siria

LONDRES, octubre 28 (EFE).— Gran Bretaña vetará todo tipo de ayuda financiera de la Comunidad Económica Europea (CEE) a Siria por la supuesta complicidad de este país árabe en un atentado frustrado que se quiso perpetrar en Londres contra un avión comercial israelí.

Así lo anunció hoy en el Parlamento el Ministro de Asuntos Exteriores, Geoffrey Howe, quien señaló

que "en las presentes circunstancias, no cabe que Gran Bretaña dé su aprobación a algún tipo de ayuda financiera a Siria".

El anuncio de Howe se produjo momentos después de que la Primera Ministra, Margaret Thatcher, expresara su "decepción" por el poco eco que la solicitud británica de imponer sanciones a Siria encontró

—Favor pase a la página 33.

Sandinistas Disparan contra Barco Colombiano

BOGOTÁ, octubre 28 (UPI).— Una patrulla naval del régimen de Nicaragua habría disparado contra un barco pesquero colombiano cuando navegaba en aguas limítrofes del país centroamericano, señalan versiones periodísticas. La cadena de radio privada RCN señaló en una información desde la isla colombiana de San Andrés,

que en el ataque del domingo murió un pescador, otro está desaparecido y un tercero resultó herido de bala.

El sobreviviente, quien habría llegado ayer al puerto, habría informado a las autoridades colombianas en San Andrés del ataque armado en aguas limítrofes, al parecer en territorio nicaragüense.

Baja en el Café

NUEVA YORK, octubre 28 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 112 a 350 puntos en la lonja local.

Se vendieron 4,913 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala:174.00
El Salvador:174.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo164.75



ATACAN A FUNCIONARIO. Bonn, octubre 28. El funcionario de Inmigración, Harald Hollenberg, de 54 años, fue atacado por desconocidos y resultó herido de bala en una pierna cuando salía de su casa. Policías inspeccionan el automóvil. (Reuter).

Casa Blanca Niega Canje de Presos por Hasenfus

WASHINGTON, octubre 28 (UPI).— Estados Unidos no tiene planeado ningún intercambio de prisioneros en que se considere a Eugene Hasenfus, el norteamericano detenido en Nicaragua después que fue derri-

bado el avión que transportaba armas a los contras, declaró hoy el Departamento de Estado.

El portavoz Charles Redman declinó comentar si funcionarios gubernamentales estarían dispuestos a considerar la propuesta del ex procurador general Griffin Bell, quien prometió ayer tratar de que Estados Unidos intercambie a Hasenfus por 19 nicaragüenses detenidos en cárceles norteamericanas por

delitos relacionados con las drogas.

"Lo del canje de prisioneros es una idea del juez Bell. El Gobierno norteamericano no tiene nada que ver con eso", dijo Redman.

Hasenfus, quien se declaró inocente de las acusaciones de terrorismo, violación del orden público y asociación criminal y delictiva formuladas en su con-

—Favor pase a la página 33.



RETRATO DE MACHEL. Maputo, octubre 28. Un retrato gigante del ex presidente de Mozambique, Samora Machel, es exhibido durante su funeral. Machel pereció en un accidente aéreo, en la frontera de Sudáfrica. (Reuter).

Canciller Etíope Dimite de Gobierno de Abeba

NUEVA YORK, octubre 28 (DPA).— Acusando al gobierno de Addis Abeba de haber llevado a la "miseria" al pueblo etíope, anunció hoy en Nueva York la renuncia a su cargo el Ministro del Exterior de Etiopía, Goshu Wolde.

Wolde, quien asistió en Nueva York a la asamblea general de la ONU, señaló que el jefe de es-

tado Haile Mariam Mengistu, ha sido informado de su decisión.

Agregó que él debió presenciar como testigo impotente cómo su país caía cada vez más en una "dictadura absoluta", la cual en forma "imparable condujo a la intolerancia y la represión".

Wolde, de 39 años, des-

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Reagan Firma Orden Sanciones a Sudáfrica

WASHINGTON, octubre 28 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan firmó hoy una orden ejecutiva poniendo en efecto severas sanciones económicas, ordenadas por el Congreso, contra el régimen racista de Sudáfrica.

El mandatario, tras larga batalla, perdió su lucha contra la medida, que impedirá a Estados Unidos la importación de minerales y restringe las ventas de productos norteamericanos a ese país.

La orden ejecutiva que entra en vigencia con la firma de Reagan, corta drásticamente el comercio entre el Gobierno de Pretoria y Estados Unidos.

Avión Cae al Mar Caribe

CHARLOTTE AMALIE, Islas Vigenes de E.U., octubre 28 (UPI).— Un avión Mallard de la compañía Virgin de St. Croix y St. Thomas con 15 personas a bordo, informó la aerolínea.

Trece personas, incluyendo al piloto y el copiloto, fueron rescatados. Dos pasajeros desaparecieron, dijo un portavoz.

El avión cayó al mar a las 9:20 de la mañana, dijo

—Favor pase a la página 33.

Harán Cumbre Religiosa en Kyoto en 1987

ASIS, Italia, octubre 28 (AP).— Al día siguiente de la histórica reunión de ayuno y oración por la paz realizada por dirigentes de las principales religiones del mundo, líderes religiosos japoneses propusieron hoy una cumbre similar para el próximo año en Kyoto.

La propuesta fue aceptada inmediatamente por algunos de los participantes en la reunión de Asis presidida por el Papa Juan Pablo II. Un sacerdote hindú y un ministro luterano norteamericano dijeron que contactos posteriores podrían conducir hacia un

—Favor pase a la página 33.



TROPAS E.U. EN BOLIVIA. La Paz, octubre 28. Tropas norteamericanas destacadas en Bolivia, para luchar contra el narcotráfico, se marcharán el próximo 15 de noviembre hacia su base en Panamá. 56 militares ya fueron trasladados. (AP).